



Qui sommes nous?

Association fondée en 1995 sur des liens de solidarité
avec une communauté népalaise de l'éthnie Raï.

Transparente, l'intégralité des dons est investie au profit
des écoles, d'un dispensaire et la construction d'une passerelle pour désenclaver
le village de Rapcha-Basa.

Sur son site elle diffuse reportages, livres et vidéos pour
valoriser leurs cultures et traditions.

<http://www.amitié-rapcha-nepal.fr>

Que voulons nous ?

Restaurer les bâtiments communautaires endommagés par le séisme d'Avril 2015

Participer et aider les plus démunis à reconstruire leurs habitations

Poursuivre le plan de développement pour consolider
leur éco-système agricole de montagne

Rejoignez notre association
et partagez leur amitié
par un don ou une adhésion

Chèque à l'ordre de ANUVAM
Trésorière: Mme G.Bonnet
La Roche 63490 La Brousse

